



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# JUSTICIA

Síntesis informativa



## FGJ va tras banda dedicada a robar a firmas repartidoras

**DAVID FUENTES**

—metropoli@eluniversal.com.mx

La pandemia de Covid-19 incrementó las compras por internet; sin embargo, este mercado se convirtió también en un nuevo nicho para la delincuencia.

En este sentido y ante las diversas denuncias de empresas repartidoras que prestan sus servicios para aplicaciones como Amazon, Mercado Libre, AliExpress, la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina, en coordinación con su homóloga en el Estado de México, investigan a in-



ARCHIVO EL UNIVERSAL

La delincuencia encontró en la entrega de paquetes un nuevo mercado durante la pandemia.

tegrantes de una presunta banda dedicada únicamente a robar vehículos repartidores de aplicación. En los reportes se detalla que se han llevado desde relojes o piezas deportivas de colección, perfumes y hasta juguetes sexuales y prendas íntimas.

Los únicos afectados en este caso son los compradores y clientes, pues las aplicaciones ni las empresas repartidoras dan garantías "por robo" del producto, el cual finalmente no llega a quien invirtió en él.

En este sentido, con base a las denuncias y al *modus operandi*, las autoridades investigadoras no descartan que esa banda esté integrada por empleados o extrabajadores, pues son quienes conocen las rutas y las bases donde cargan los productos a entregar.

Consta en la carpeta de investigación FIGAM/GAM-4/UI-1C/D/03396/09-2021 que el último atraco se registró el pasado viernes en una bodega de la alcaldía Gustavo A. Madero, ahí mismo se anexaron dos hechos diferentes, pero se empleó el mismo *modus operandi*.

El primer caso en Azcapotzalco y el segundo en Cuauhtémoc, donde los delincuentes esperaron a que terminaran de cargar una minivan que ya tenía una ruta predestinada para entregas y antes que partiera se llevaron todo el producto. ●



## EL CABALLITO

### Rosa Icela avala Tercer Informe

::::: Quien realmente disfrutó y asintió en todo momento el Tercer Informe de Gobierno de la mandataria capitalina, **Claudia Sheinbaum**, fue la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, **Rosa Icela Rodríguez**,



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Rosa Icela Rodríguez

quien acudió al Congreso local en representación del presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

Sentada en la Mesa Di-

rectiva, doña Rosa Icela aplaudió todos y cada uno de los avances que presentaba la jefa de Gobierno, incluso se adelantaba a los diputados de Morena. También frunció el ceño cuando la oposición cuestionó a Sheinbaum. Nos dicen que si bien doña Claudia pidió atajar el futurismo, hay algunos políticos que sueñan con mejores escenarios para 2024.

### Papa caliente en la fiscalía

::::: La Fiscalía General de Justicia de la CDMX, que encabeza **Ernestina Godoy**, trae una papa caliente en las manos debido a que no han logrado determinar las causas de la muerte del investigador del Instituto de Fisiología Celular de la UNAM, **Alfredo Torres Larios**, a quien encontraron muerto

en un laboratorio y con quemaduras provocadas por hielo seco. Los hechos ocurrieron el pasado 9 de septiembre y es fecha que no se sabe qué sucedió, y el argumento que dan es que el Instituto de Ciencias Forenses no ha dado los resultados finales. En la comunidad académica de la Máxima Casa de Estudios comienzan a pensar mal y se ve reflejado en las redes sociales, por lo que deberían apresurar un poco la indagatoria, nos comentan.

### Afectados por sismo de 19-S esperan vivienda

::::: Nos dicen que un grupo de damnificados que se vieron afectados por daños en el inmueble de Tlalpan 550 ya interpusieron una queja ante la Comisión de Derechos Humanos capitalina, que preside **Nashieli Ramírez**, contra la Comisión para la Reconstrucción de la CDMX, esto ya que a cuatro años del sismo del pasado 19 de septiembre no se les ha garantizado su derecho a la vivienda. Nos comentan que en ese tiempo ha habido irregularidades en el proceso para rehabilitar el inmueble y la empresa que contrató la comisión quedó mal en el proyecto, por lo que ahora la dependencia se dice defraudada, pero los vecinos siguen sin casa.

### UAEMéx busca soluciones a problemas de Metepec

::::: El alcalde electo de Metepec, **Fernando Flores Fernández**, y el rector de la UAEMéx, **Carlos Barrera Díaz**, se reunieron con la finalidad de trabajar conjuntamente en el desarrollo de proyectos que necesita el municipio. Nos adelantamos que en los primeros días de enero del próximo año signarán un acuerdo para resolver problemáticas en materia de movilidad y de problemas hidráulicos. Nos dicen que participarán especialistas e investigadores de la casa de estudios, personal académico y estudiantil.

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx